



子ども達の様子



「フリスビー作り」



紙皿を使い、「フリスビー作り」をしました。鉄の持ち方と切り方を確認し、紙皿の中央に開いた穴から、集中して鉄を入れて内側を丸く切り取る事が出来ました。仕上げに好きな絵を描き、出来上がると「早く飛ばしたいね。外で飛ばす？遊戯室？」とフリスビー大会に期待を持っていました。飛ばし方を知り、園庭でフリスビー大会を行うと、初めはなかなか上手く飛ばない子も、何回も飛ばすとコツをつかみ、「一緒に飛ばそうよ。お山の上からもやってみようよ。」と誘い合い、友達と楽しみました。

「廃材制作」



廃材制作を各クラスで行っています。朝の自由遊びの時間に、廃材コーナーを作り、希望者が制作をしています。「今日廃材持ってきたよ。それを使って作るんだ。」「カップ切りの大変だったけど、蛸できた!」「流しそうめんを作ったから、私はそうめん作るね。」と子供達が自由に考えて制作しています。子供達の発想力は面白く、友達同士の関わりもあります。この活動は継続していこうと思いますので、引き続き廃材集めに、ご協力をお願い致します。

「芋掘り」



「うんとこしょ、どっこいしょ、出でくるお芋は泥んこお芋、でっかいぞー!」と『芋掘りの歌』を歌い、芋掘りを楽しみにしていた子ども達は、バスの中からウキウキで張り切っていました。畑では、自分の前にあるツルを「グイッ」と引っ張り、「わーい! 抜けたー!」「大きいお芋だ!」「お芋が3個もくっついてる!」と喜び、抜けないとスコップで土を掘り、「芋見えた、あと少し!」と友達に手助けしてもらいながら芋掘りを楽しみました。掘れたお芋を、友達同士で見せ合っていました。お家でどんなお料理をして、美味しく食べたかな?